
Herr Pätzold, Herr Puffe und Herr Köhler bedankten sich für die Arbeit der Verwaltung 
und lobten die Projekte. 
 
Anschließend nahm der Ausschuss den Bericht ohne weitere Aussprache zur Kenntnis. 
 


